



### Transparentes Fensterbild „Kerze“ - mit Öl

Zuerst zeichnet ihr eine schöne Kerze und malt diese dann mit bunten Farben an.

Wenn euer Kunstwerk fertig ist, taucht ihr ein Taschentuch (ein Wattepad oder einen Pinsel) kurz in ein Glas mit Speiseöl und bestreicht damit dünn die Rückseite eures Bildes.

Wichtig ist nur, dass ihr das Öl schön gleichmäßig verteilt. Benutzt dabei am besten eine Unterlage aber keine Zeitung, denn das Öl löst die Druckerschwärze und könnte euer Bild beschmieren. Durch das Öl wird das Papier zu Transparentpapier, eure Kerze wird durchsichtig und die Farben leuchten noch mehr als zuvor!

Anschließend nehmt ihr ein sauberes Taschentuch oder Papier von der Küchenrolle und tupft das überschüssige Öl ab. Danach lasst das Bild ungefähr für zwei Stunden trocknen

Zum Schluss schneidet ihr euer Motiv nur noch aus, dann könnt ihr es mit einem Klebestreifen am Fenster befestigen oder an einem Faden aufhängen.

Viel Spaß beim Basteln.

